



西ノ京

学校教育目標 「心豊かで しなやかに 生きる力 の育成」

京都市立西ノ京中学校

学校だより ③

令和6年(2024)6月18日

校長 藤井 泉

令和6年度「生徒大会」

今年度「生徒会スローガン」

楓

～思い出で彩る西ノ京～

6月12日(水)5・6限に体育館にて令和6年度「生徒大会」を開催しました。最初に生徒会本部役員から「生徒会目標」「実践項目」「スローガン」についての説明がありました。

続いて、校則について学級討議の報告があり、標準服の着こなしについて意見を共有し、それぞれが考えを深めることができました。

また委員長からは、各委員会の今年度の活動目標や活動内容が提案されました。さらに、学級討議を経て出された要望を受け、生徒会本部の人たちと学校が検討した結果、今年度はプール横の女子更衣室に傘立てを、各教室に消しゴムのカス専用のごみ箱を設置することが決まりました。

最後に、学級・学年代表から今年度の「学年目標」の発表がありました。



1組学級目標 「花丸」
～友達を大切に優しく明るく
何事もがんばるクラス～



1年学年目標 「Only one」
～私たちにしかつくれない1年～



2年学年目標 「笑華」
～挑戦・助け合い
花を咲かせよう～



3年学年目標
「昇華」

◆◆◆夏季大会「激励会」◆◆◆

6月13日(木)6限に、夏季大会の激励会を実施しました。各部のキャプテンからは大会やコンクールに向けて熱い決意が語されました。生徒たちのこれまでの努力が実を結ぶことを心から願い、全力で応援したいと思います。



学校運営協議会主催ボランティア活動

“はるかのひまわりの種植え&サツマイモの苗植え”

6月5日(水)放課後、学校運営協議会の方々と一緒にボランティアに応募してくれた生徒たちが、「はるかのひまわりの種植え」と「サツマイモの苗植え」に取り組みました。毎年夏になると、「はるかのひまわり」が太陽の光をたくさん浴びて、西ノ京中生の登下校を見守るように大輪の花を力強く咲かせます。また、今年度はサツマイモの苗を昨年の倍の100株に増やしました。収穫の秋が今から楽しみです。



✿✿「はるかのひまわり」の由来✿✿

「はるかのひまわり」というのは、阪神淡路大震災の時に、はるかちゃんという女の子が、木造の建物の下敷きとなり、命を落とされた場所に咲いたことから、その名がつけられました。そして、はるかちゃんと同級生の娘さんを持つ保護者の方が、その花を全国に普及する活動をされたのが始まりです。「はるかのひまわり絆プロジェクト」には、この花を育てることを通して、災害の悲惨さや命の尊さについて考えを深め、「人の尊厳」や「人との関りの大切さ」を知ってほしいという思いが込められています。

本校では、毎年、学校運営協議会の方々のご支援のもと、ボランティアを募集し、初夏になると昇降口前の花壇にその種を植え、夏の終わりに種を収穫し、次年度にその種を蒔くという取組をしています。



●○● 1組 校外学習 ●○●



6月6日(木)、1組が京セラ美術館へ校外学習に出かけました。美術鑑賞には様々な効果やメリットがあると言われています。期待できる効果として、「想像力が磨かれる」「表現力が豊かになる」「直感力が鍛えられる」「美意識が高まる」「多様性を受け入れられるようになる」などが挙げられます。多くの作品に触れ、それぞれに感じた思いを大切にして欲しいと思います。

■□■□ 土曜参観 □■□■

6月8日(土)土曜参観を実施しました。6月は道徳教育推進月間でもありますので、道徳を含む授業を各学年とも3時間ご参観いただいた後、部活動保護者会を開かせていただきました。



お休みにも関わらず、大勢の保護者やご家族の皆様にご来校いただき、子どもたちの学校での様子や活躍の場面を、ご参観いただくことができたことを喜んでおります。また、「休日参観があるのは親にとってはありがたいです」、「やっぱり合唱はいいですね」など、授業を参観された保護者の方々から肯定的なご感想をいただくことができました。

PTA役員の皆様には、朝早くから受付や自転車整理等、運営にご協力いただきました。皆様のご協力のおかげで、土曜参観をスムーズに実施することができましたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



★定期テスト前放課後学習会・土曜学習会★

第1回定期テストに向けて、学校運営協議会の理事や学生ボランティアの皆さんにご協力いただき、6月12日(水)から放課後学習会を実施しました。また15日(土)には、土曜学習会も行っていただきました。学生ボランティアに登録してくれている学生の中には、本校の卒業生もたくさんいます。地域のため、後輩たちのため、そんな文化が根付いている西ノ京の地域力を改めて感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。そして、今後ともよろしくお願いします。

定期テストで、生徒の皆さんが出でる学習の成果を存分に発揮できることを祈っています。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

